
       CÂMARA MUNICIPAL DE VILA VALÉRIO 
      ESTADO DO ESPÍRITO SANTO 

  
 
INDICAÇÃO N.º 007/2016                                     de 01 de junho de 2016. 
              
 
Exm.º Sr. 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 
NESTA 

 
O Vereador infra-firmado, com assento nesta Casa de Leis, no uso 

de suas prerrogativas regimentais, vem pedir a Vossa Excelência, após ciência ao 
Plenário, que seja a presente Indicação encaminhada ao Exmº. Sr. Prefeito 
Municipal, para a seguinte providência: 
      

“Disponibilizar máquinas aos produtores rurais com o 
objetivo de arrancar os cafezais castigados pela seca neste município e 
providenciar a doação de novas mudas para que as lavouras sejam 
renovadas assim que a estiagem cessar.” 

      
 

JUSTIFICATIVA 
 

Somos sabedores de que a região Noroeste do Estado do Espírito 
Santo tem vivido a pior seca de sua história e o Município de Vila Valério é um dos 
maiores prejudicados, visto que é uma região iminentemente agrícola, onde 
aproximadamente 95% da renda gerada está ligada direta ou indiretamente a 
atividade agrícola, haja vista que a cultura principal é o café conilon. 

 
Temos conhecimento de que diante da crise hídrica provocada 

pela estiagem prolongada, que impossibilitou a irrigação dos cafezais, bem como do 
calor excessivo dos últimos meses que provocou o secamento e a queda de folhas, 
os agricultores registraram uma perda de até 90% em sua produção de café, além 
de perderem grande parte de suas lavouras que terão que ser arrancadas. 

 
Diante disso, levando em consideração que a maioria dos 

produtores rurais não poderão arcar com seus compromissos financeiros assumidos 
anteriormente e muito menos contrair novas dívidas para renovação das lavouras 
quando voltar a chover, estamos reivindicando providências ao ilustre Prefeito 
Municipal no sentido de disponibilizar as máquinas da Prefeitura Municipal para 
arrancar os cafezais castigados pela seca que não puderem ser recuperados e fazer 
a distribuição gratuita de mudas, garantindo assim a esperança de dias melhores 
para todos os valerienses que retiram seu sustento da terra.   

 
Diante disso, cientes de que o Chefe do Poder Executivo Municipal 

está preocupado com a grave situação de nossos agricultores, esperamos que 
nossa solicitação seja atendida o mais breve possível. 

    
Sala das Sessões, em 01 de junho de 2016. 

 
 
 

ADILSON GELTNER 
Vereador 
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